

千里の道も一歩から2

入試直前！注意事項まとめ②

令和5年度

東能勢小中学校

進路通信 No.30

2月5日

発行者：松岡



⑤ 受験校には、試験の始まる30分前には到着するように！

入試当日の朝は寒くなることも予想されます。あまり早く高校に着くと、寒い屋外で長時間待つこととなり、手はかじかみ、体は冷えることとなります。受験校には開門時間を過ぎた時間、集合時間の30分前がベストです。もし、同じ学校を受験する人どうしで待ち合わせをして行く場合には、「待ち合わせ時間と場所」をきちんと決めておきましょう。

ただし、『待っているうちに全員が遅刻』ということだけは絶対に避けなければなりません。待ち合わせ時間を過ぎたら、一人でも行くように約束しておきましょう。



⑥ もし、入試当日の朝に、何かトラブルがあれば・・・

入試当日の朝に『腹痛で体調が良くないから別室で受験したい。』『朝寝坊してしまった。どうしよう？』等のトラブルが起こって困った場合には、当日の朝（6：30以降）、東能勢中学校（072—739—0014）へ連絡してください。6：30～17：30頃なら9年生の先生が、万一のトラブルに対応できるように職員室で待機しています。普段なら、電話が留守番電話になっている時間帯も、この日だけは留守電機能をオフにして待機しています。

特に新型コロナウイルスやインフルエンザの感染に似た症状があり受験できそうにない、受験できそうだが別室で受験したいときなどは、当日の朝7時30分までに中学校に連絡してください。中学校から高校に連絡をします。なお、受験校へ直接電話することはやめてください。

もし理由がきちんとあり、受験できなかった場合は、受験校によって対応が多少異なりますが、中学校から受験校へ連絡を行い、別日受験・別室受験等の対応をお願いすることもできます。詳しくは出願時にもらったプリントで確認してください。

⑦ 入試試験が終わったら・・・

入試試験が終わるとホッとすと思います。しかし、家を一步出してから入試を終えて帰宅するまでが『入試』です。家に無事に着くまで、気を抜くことのないようにしてください。入試試験で気持ちも体も疲れていると思うので、寄り道や買い食いなどをせずに帰宅し、心身を癒しましょう。



学校ではみなさんが無事に帰ったかを、担任は心配して待機しています。帰宅したらすぐに東能勢中学校（072—739—0014）へ帰宅したことを連絡してください。帰宅予定時刻からかなり過ぎても連絡がない場合は、学校から連絡をしますので、忘れないようにしましょう。

⑧ 万が一、出題範囲外の問題が出ていたら…（大阪府内の私立高校に限る）

大阪府内の私立高校に限りますが、毎年、「この時期は、すべての中学校で確実に履修し終えているわけではないため、この範囲は出題しないでほしい」という範囲を豊能地区内の全中学校で教科ごとに集約し、各私立高校へ申し入れをしています。もし、「明らかに習っていないところが出ていた」という場合は、帰宅連絡をしたときに知らせてください。聞いた内容は、学年団の各教科の先生と相談をし、「その問題は明らかにこの時期の入試で出題するべきではない」と学校で判断した場合は、必要な手続きをとり、高校側へ連絡します。その際は、できるだけ具体的に伝えてください。



私立高校 1.5 次入学試験のご案内

私立高校の中には、1.5 次の入学試験を実施する学校があります。1.5 次入試とは、私立高校の不合格者を救うための特別な入試で、2月中旬頃に実施されます。2月12日（月）ごろから合否結果が公表されるので、万が一、私立高校の試験に不合格となってしまった場合、できるだけ早く担任に相談してください。その後の1.5次入試実施のスケジュールを確認し、「もう一度受験した学校とは違う私立高校を受ける」「私立高校は受験せず、公立高校の入学試験のみ受験する」などの確認をします。多くの私立高校が、遅くとも2月14日（水）を1.5次入試の出願締切としていますので、受験を考える場合は、早急に決断する必要があります。また、どのような私立高校が1.5次入試を実施しているかはホームページに公表されています。

保護者の皆様へ 3/4の昼食の準備について

3月4日（月）～6日（水）の3日間が一般選抜の出願期間となっています。今のところ、3月4日に生徒が各高校に行き、直接窓口で出願する予定です。出願後、17時頃に帰校・帰宅するように考えると、阪急バスの時間の都合で、11時30分過ぎには学校を出ていかなければならない人もいます。4日は2時間目まで授業を行い、3時間目の間に出願準備、昼食、HRをして、出発するように考えています。そのため、給食が届いてから食べるまでの準備や給食を食べる時間を考えると、出発時間に間に合わないのが、3月4日のみ給食を止めます。昼食の準備をよろしく願います。

なお、新型コロナウイルスやインフルエンザの感染状況によっては、生徒の窓口出願をやめ、代理出願となる可能性もあります。その場合も昼食の準備が必要となります。どうぞご理解とご協力をよろしく願います。